

25. Internationale Bayerische Warenbörse

Die Online-Anmeldung ist nicht mehr möglich.

Börsenkarten

Börsenkarten können Sie noch am Tag der Börse an der Tageskasse erwerben (nur Barzahlung). Gerne bereiten wir hier schon Ihre Unterlagen vor und nehmen Ihre Kontaktdaten für den Einleger zum Teilnehmerverzeichnis auf. Schicken Sie uns eine E-Mail mit Ihren Kontaktdaten für den Einleger zum Teilnehmerverzeichnis und den Vor- und Zunamen der teilnehmenden Person/en an info@bwab.de.

Vorabend

Eine Buchung der Vorabendveranstaltung ist noch möglich, setzen Sie sich hierzu bitte telefonisch mit uns in Verbindung unter +49 89 532727.

25th International Bavarian Commodities Exchange

The online-registration is not possible anymore.

Exchange ticket

You can buy Exchange tickets at the box office at the 25th Bavarian Commodities Exchange on 22 September 2017 (cash only). In order to enable us to prepare the necessary documents in advance and to put your contact details on the “list of participants after closing”, please send us an email with the contact details as well as the first name and surname of the participant/s at info@bwab.de.

Pre evening event

It is possible to book the pre evening event. Please contact us via phone +49 89 532727.